ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



19.12.2024

Erhalt der Kultgaststätte "Stadion an der Schleißheimer Straße" für die Fußballfans

Die Verwaltung der Landeshauptstadt München ermöglicht für die Fußballfans den Weiterbetrieb der Kultgaststätte "Stadion an der Schleißheimer Straße" und sorgt für einen Ausgleich zwischen Anwohnern und den Gaststättenbetreibern.

Begründung:

Die Gaststätte "Stadion an der Schleißheimer Straße" ist Kult unter den Fußballfans und weit über die Grenzen Münchens hinaus bekannt. Auf eine Anwohnerbeschwerde hin wurden von Seiten der Münchner Stadtverwaltung Lärmmessungen durchgeführt, Grenzwertüberschreitungen beim Torjubel und durch Stühlerücken dokumentierten. Unseren Informationen zufolge haben die Betreiber der Gaststätte mit den Mietern und Vermietern aber mittlerweile einen Kompromiss hinsichtlich Schalldämpfung und Betriebszeit gefunden. Dessen ungeachtet haben jedoch die dokumentierten Grenzwertüberschreitungen Verwaltungshandeln ausgelöst, das eine Schließung der Gaststätte trotz Einigung in den Raum stellt. Dies erscheint unverhältnismäßig und wäre ein schwerer Schlag für die Münchner Fankultur – ausgerechnet in unserer fußballverrückten Stadt. Wir appellieren an die Stadtverwaltung, sich mit den Betreibern der Gaststätte und den Mietern und Vermietern an einen Tisch zu setzen, um eine tragfähige Lösung zu erarbeiten, die von allen Seiten mitgetragen wird.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative) Stv. Fraktionsvorsitzender Thomas Schmid
Stadtrat